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COMUNE DI PAVIA
COMMISSIONE CONSILIARE VI

Pavia, 2 luglio 2013

COMMISSIONE CONSILIARE VI - POLITICHE PER L'AMBIENTE - POLITICHE DI SVILUPPO
STRATEGICO - INNOVAZIONE TECNOLOGICA - ASM E SOCIETA' PARTECIPATE DAL COMUNE E
DALLA STESSA ASM.

SEDUTA DEULLUGLIO 2013.

Il giorno iluglio alle ore 18.45, in seduta di prima convocazione e, alle ore 19.45, in seduta di seconda
convocazione, si è riunita presso la Sala Gruppi 1 del Comune di Pavia, la Commissione Consiliare VI per la
trattazione del seguente ordine del giorno:

1. PROPOSTA DI DELIBERAZIONE AD OGGETTO: "POTENZIAMENTO DELLA VIGILANZA IN
MATERIA DI TUTELA AMBIENTALE IN COMUNE DI PAVIA - ISTITUZIONE DEL SERVIZIO
"ISPETTORI AMBIENTALI", AFFIDAMENTO ALLA DITTA ASM PAVIA S.P.A. - APPROVAZIONE
DISCIPLINARE DEI SERVIZIO ED ESTENSIONE PATTI CONTRATTUALI.

2. VARIE ED EVENTUALI

Sono presenti in seduta di prima convocazione:

• Nessuno

Sono presenti in seduta di seconda convocazione:

• Boffini
• Demaria
• Depaoli
• Facciotto
• Fraschini
• Guerini
• Lorusso
• Stangalino
• Ve Itri
• Vigna

Sono assenti:

4
2
5
7
2
6 sostituisce Imparato
5
5
1
1

• Adenti
• Martini

Sono presenti inoltre:

• Galandra Marco
• Giurato Gianluca

Assessore alla Polizia Locale
Dirigente Settore Sicurezza Urbana

Assiste la segretaria della Commissione Consiliare VI Sig. Cinzia Repossi.
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Il Presidente, verificata la validità della seduta per la presenza del numero legale, alle ore 19.50 dichiara
aperta la riunione e passa la parola all'Assessore Galandra che illustra le motivazioni che hanno portato
alla scelta di istituire la figura degli "Ispettori Ambientali",

Il Dott. Giurato espone, dal punto di vista tecnico, i contenuti della proposta di deliberazione.

Il Consigliere Ve Itri auspica un maggior controllo da parte della Polizia Locale in modo particolare nelle
zone periferiche.

Il Consigliere Boffini propone che sia data ai cittadini una maggiore informazione circa i criteri della raccolta
differenziata.

Il Consigliere Guerini ha avuto modo di constare che ASM sta già facendo una campagna di educazione e
di sensibilizzazione.

Il Consigliere Vigna ritiene che l'iniziativa sia molto utile e propone, per contenere costi, di utilizzare,
attraverso una convenzione, le Guardie Ecologiche Volontarie (GEV),

Dopo una breve discussione e la richiesta di alcuni chiarimenti posta dai Consiglieri Guerini, Lorusso,
Veltri, Boffini, Depaoli e Vigna, ed in particolare in merito al criterio usato per individuare gli Ispettori, quali
strumenti saranno utilizzati per effettuare i controlli, come cautelare gli stessi Ispettori dalle eventuali reazioni
che possono avere i cittadini, se verranno effettivamente elevate le sanzioni come prevedono i regolamenti
vigenti, chiarimenti che sono dati sia dall'Assessore Galandra sia dal Dott. Giurato, il Presidente invita i
commissari ad esprimere le dichiarazione di voto:

Il Consigliere Depaoli dichiara che il gruppo da lui rappresentato esprime parere favorevole.

Il Consigliere Stangalino dichiara che il gruppo da lui rappresentato esprime parere favorevole.

Il Presidente Facciotto dichiara che il gruppo da lui rappresentato esprime parere favorevole.

Il Consigliere Ve Itri dichiara che il gruppo da lui rappresentato non partecipa al voto.

IL Presidente invita i componenti la Commissione a procedere alla votazione:

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI NON PARTECIPA

• Facciotto 7 • Ve Itri 1
• Guerini 6
• Stangalino 5
• Fraschini 2
• Lorusso 5
• Depaoli 5
• Boffini 4
• Vigna 1

La proposta di deliberazione viene approvata con n° 35 voti validi.

Alle ore 20.25 il Presidente dichiara chiusa la riunione.

La Segretaria dell~m~ione VI

~'
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